

Perspectives agricoles canadiennes – 2016

Résumé de la séance d'information technique

(Version non définitive)

Dans l'ensemble, les perspectives du secteur agricole canadien sont positives à court et à moyen terme.

- Le revenu monétaire net devrait atteindre un niveau record en 2015, et on prévoit qu'il sera très élevé en 2016.
- Les indicateurs fondamentaux des principaux marchés mondiaux de produits agricoles ont fléchi au cours de 2015, et ils devraient fléchir encore en 2016.
- Les agriculteurs canadiens profitent grandement de la faiblesse du dollar canadien et des faibles prix mondiaux du pétrole brut.
- Si le dollar canadien se maintient à 70 cents, il pourrait y avoir une nouvelle hausse des recettes monétaires agricoles par rapport à nos prévisions actuelles.
- Si le prix du pétrole brut West Texas Intermediate se stabilise autour de 30 à 35 \$US le baril (fourchette de prix en vigueur en janvier), les dépenses associées au carburant utilisé pour la machinerie pourraient être moins élevées que nos prévisions actuelles.
- Malgré la volatilité considérable des principales variables macroéconomiques, comme le taux de change et les prix de l'énergie, la croissance économique et démographique à long terme fait en sorte que la demande de produits agricoles ne cesse de croître. Ce facteur, et notre capacité à fournir les marchés mondiaux, annoncent des perspectives positives pour le secteur canadien de l'agriculture.